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An: 

 

Oberbürgermeister Tobias Schick      Cottbus, den 10.04.2023 

 

Betreff:  ALG II / Bürgergeld 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Tobias Schick, 

in den Jahren der Pandemie ist es zu vielen Insolvenzen gekommen. 

Verschiedenste Angestellte so wie auch Selbstständige waren auf Kommunale Hilfe durch das Jobcenter 

angewiesen. 

Daher ergeben sich folgende Fragen: 

 

1. Wie viele Anträge im Rahmen des SGB II, wurden seit 2020 bis heute gestellt? 

(Aufgegliedert nach Jahren, Deutsche und Personen mit Migrationshintergrund) 

 

2. Wie viele Personen wurden seit 2020 bis heute Sanktionier? 

(Aufgegliedert nach Jahren, Deutsche und Personen mit Migrationshintergrund) 

 

3. Wie viele Klagen bzw. Gerichtsverfahren gab/gibt es in den Jahren 2020, 2021, 2022, bis heute 

vor dem Sozialgericht/Strafgericht? 

(Aufgegliedert nach Jahren, Deutsche und Personen mit Migrationshintergrund, 

wer strebt das Gerichtsverfahren an, wie ist das Ergebnis) 

 

4. Wie wird gewährleistet, dass fallferne Mitarbeiter nicht auf Daten sowie Akten und Unterlagen 

von Kunden zugreifen können oder Veränderungen vornehmen? 

 

Vielen Dank für die Beantwortung im Voraus. 

 

Beste Grüße 

 

 

Andy Schöngarth 


